

## Gobierno Nacional pide ante la OIT parar el genocidio contra el pueblo

Ginebra (Suiza), 2, nov./2023

Ante el Consejo de Administración de la Organización Internacional del Trabajo, OIT, que se adelanta en Ginebra, Suiza, la titular de la cartera laboral, Gloria Inés Ramírez Ríos, en representación del Gobierno Nacional, rechazó el genocidio contra el pueblo palestino e hizo un fuerte llamado para tomar acciones que frenen la violencia en Gaza.

*“El Gobierno de Colombia, debe ser enfático en manifestar que debemos rechazar los actos de las fuerzas de seguridad israelíes en Gaza, en áreas densamente pobladas por civiles, lo que ha resultado en un saldo de más de 8.000 víctimas, entre ellos cientos de niños y niñas, es una gravísima violación a todos los derechos humanos contra el pueblo palestino. Gaza se ha vuelto un cementerio de niños y niñas”,* expresó la Ministra del Trabajo.

Gloria Inés Ramírez, además hizo un llamado a los miembros de la OIT, para que se adopten medidas urgentes que permitan a los civiles en la Franja de Gaza, acceder a suministros como bienes y servicios.

*“La OIT debe solicitar como lo indica la enmienda la apertura inmediata de corredores seguros para la ayuda humanitaria, a fin de paliar la gravísima penuria que impide atender todas las necesidades vitales y coarta gravemente la vida cotidiana de los trabajadores palestinos”,* enfatizó la alta funcionaria.

Ante la sede de la Organización Internacional del Trabajo, el Gobierno Nacional, apoyó la propuesta presentada para solicitar un alto el fuego humanitario inmediato e insiste en la obligación de respetar el Derecho Internacional Humanitario y el derecho internacional relativo a los Derechos Humanos.

El Consejo está compuesto por 56 miembros titulares, 28 Gobiernos, 14 representantes de empleadores y 14 de trabajadores, se reúnen 3 veces al

año para establecer las normas del Trabajo, formular políticas y elaborar programas promoviendo el trabajo decente.